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CERTIFICAÇÃO DIGITAL CDL

Certificação digital ágil e com o melhor preço é na CDL Imbituba. Tire suas dúvidas com 
os nossos certificadores Sergio Martins e Katz Sullyvan.

Nossos telefones: 3255 0756 / 99940 0026 / 99912 7347

Imbituba: Vereadores, Bru-
no Pacheco e Matheus 
Pereira, voltam a cobrar 

reabertura do trevo da Agua-
da e pedem respeito pela co-
munidade 

Os vereadores Bruno Pa-
checo (PSB) e Matheus Pala-
dini Pereira (PSDB) usaram 
a tribuna da Câmara de Ve-
readores na Sessão Plenária 
da última segunda-feira (21) 

para mais uma vez cobrar do 
Executivo de Imbituba a rea-
bertura do trevo de acesso ao 
bairro Vila Alvorada, fechado 
em janeiro de 2020.  

O vereador Bruno, líder da 
bancada do PSB na Câmara, 
disse em plenário que a comu-
nidade da Aguada não aguen-
ta mais esperar pela abertura 
do trevo, alertando que a mo-
bilidade de milhares de pesso-

as está sendo dificultada.  
“Porque não dão aten-

ção ao trecho mais peri-
goso do acesso Norte? 
O trecho mais perigoso 
do acesso Norte não é 
a Aguada, mas foi onde 
fizeram a intervenção? 
Porquê? Quem apon-
tou isso? Algum estudo, 
algum projeto? Porque 
que, nos outros luga-
res, trevos são instala-
dos sem projeto? Por-
que abriram a Rua Gina 
Cyrelli e Silva, no Village, 

sem projeto, sem sinalização 
em uma rodovia de mão-du-
pla? Porque que não agem lá 
no trevo indiano da Sul Norte? 
Aquilo lá é terra sem lei. Por-
que não agem ali aonde tem 
as oficinas na Volta da Taboa, 
onde em 2020 faleceu uma 
cidadã em um acidente que 
infelizmente presenciei? A 
gente vê algumas coisas que 
não têm coerência e o setor 
de Trânsito da Prefeitura não 
tem coerência! Estamos es-
perando uma resposta sobre 
o trevo da Aguada há muito 
tempo e essa resposta não 
vem, mas a gente vê uma in-
tervenção aqui, um teste em 
frente do Porto, sem projeto, 
ali. Peço apenas respeito à 
população de Imbituba que 
é quem paga os impostos!”, 
questiona o vereador.  

Bruno Pacheco em seu 
pronunciamento se refere a 
abertura da Rua Gina Cyrelli, 
no Village, dando acesso à 

Avenida 21 de junho, rodo-
via da antiga hiper modal, 
sem qualquer sinalização. O 
vereador comenta ainda so-
bre dois trechos perigosos 
da Rodovia Marieta Konder 
Bornhausen, um nas proximi-
dades da BR-101 e outro nas 
imediações da fábrica da Vo-
torantim.  

Bruno acredita que a atual 
sinalização do acesso Norte 
dá prioridade ao fluxo, au-
mentando a velocidade na 
rodovia e causando muitos 
acidentes.  

Em suas redes sociais, na 
terça-feira (22), o vereador 
comentou que após o alerta 
em seu pronunciamento na 
Sessão que houve um aci-
dente no trecho das oficinas, 
na volta da Taboa nas proxi-
midades de onde no sábado 
(19) havia ocorrido outro aci-
dente. Na terça ainda, desta-
cou o vereador, ainda houve 
outro acidente, próximo a 

empresa Sul Norte.  
“O setor de Trânsito 

não pode continuar com 
esse descaso no Acesso 
Norte”, acredita o líder 
do PSB.  

O vereador Matheus 
Paladini Pereira também 
usou seu espaço durante as 
“explicações pessoais” para 
falar sobre o trevo de aces-
so ao bairro Aguada e teceu 
sérias críticas à Secretaria de 
Mobilidade, Fiscalização e 
Controle Urbano e em parti-
cular à Superintendência de 
Trânsito.  

“Em 12 janeiro de 2020, 
a entrada para a Aguada via 
acesso Norte foi fechada na 
calada da noite e desde lá 
batalhamos para que a pre-
feitura reabra o trevo que já 
existia. E ali se iniciava uma 
verdadeira luta que envolveu 
vereadores, líderes comunitá-
rios e a própria comunidade. 
Não abriam porque faltava 

projeto, tinha projeto e inven-
tavam uma outra coisa. Final 
de semana indo para o Canto 
da Praia passei pela entrada 
do Porto e lá havia um trevo 
recém-montado; na mesma 
hora liguei para o secretário, 
na Aguada temos o proje-
to e estudo de tráfego e não 
abrem, lá abriram sem projeto 
nem nada, foi pior que eu ima-
ginava nem o secretário Vitor 
sabia, teve que ligar para o su-
perintendente Roz. Isso é uma 
vergonha, é chamar o mora-
dor da Aguada de palhaço. Pe-
diram um monte de projetos 
para Aguada, pra abrir e no 
Porto isso aí, sem nada, sem 
a autorização do secretário”, 
enfatiza o vereador do PSDB.  

VEREADORES VOLTAM A COBRAR A REABERTURA 
DO TREVO DE ACESSO AO BAIRRO VILA ALVORADA

Imbituba

Recorde de 
financiamento 
imobiliário estimula 
novos projetos pelo 
Minha Casa, 
Minha Vida
 

Segundo estimativas da Associação 
Brasileira das Entidades de Crédito 
Imobiliário e Poupança (Abecip), 

neste ano os números de financiamentos 
imobiliários com recursos do FGTS e da 
poupança devem chegar a R$ 259 bilhões, 
uma elevação de 3% em relação a 2023. E 
por este recorde influencia o desenvolvi-
mento de novos projetos para atender a 
demanda. Um dos últimos exemplos, alia-
do ao crescimento da região universitária 
de Criciúma, é o Universitário Home Club. 

Assinado pela CR Nobre Construtora, a 
obra traz uma área de lazer que chama a 
atenção dos moradores. “Cada espaço pro-
porciona experiências de conforto e convívio 
social a todos com piscina, quadra de Beach 
Tennis e pista de caminhada”, afirma o arqui-
teto Leonardo Cardoso, da Urb Arquitetura. 
“O Universitário também traz muita inova-
ção, integração e comodidade aos futuros 
moradores”, complementa Gabriel Goulart, 
que ao lado de Leonardo e Geovana Pereira, 
realizaram o projeto arquitetônico.

 Financiados pelo Programa Minha Casa, 
Minha Vida, as unidades contam com dois 
dormitórios, suíte, além de sacada com chur-
rasqueira a carvão. No espaço comum terá 
ainda salão de festas, pergolados e área pet. 
As vendas já estão acima da expectativa.

Município recebe 13ª Mostra de Cinema MCDH no Teatro Usina
IMBITUBA

De 15 a 21 de abril acon-
tece no Teatro Usina, no 
Centro de Imbituba a 13ª 

Mostra de Cinema e Direitos Hu-
manos – MCDH com o tema: Ven-
cer o ódio, semear horizontes. 
O evento tem entrada gratuita 
e traz uma grande programação 
com 18 filmes de curta a média 
metragem.

Os filmes abordam os direi-
tos de negros, mulheres, idosos, 
crianças, pessoas com deficiência, 
povos indígenas e comunidade 
LGBTQIAPN+, dentro das pautas 
da 13ª Mostra, que é dividida em 
quatro programas.

O programa “Raízes” exibe os 
filmes “Travessia”, de Safira Mo-
reira, “Filha Natural”, de Aline 
Motta, “Nossa mãe era atriz”, de 
Renato Novais e André Novais 
Oliveira, “Mãri Hi – A Árvore do 
Sonho, de Morzaniel Iramari, “O 
que pode um corpo?”, de Victor 
Di Marco e Márcio Picoli, e “A po-
eira dos pequenos segredos”, de 
Bertrand Lira.

Dedicado ao público infanto-
-juvenil, o programa “Frutos” 
apresenta “Um Filme de Verão, 
de Jô Serfaty, “Tesouro Quilom-

bola”, realizado por crianças da 
Escola Municipal Albino Pimentel 
(Paraíba), “Mutirão, O Filme”, de 

Lincol Péricles, “Cósmica”, de Ana 
Bárbara Ramos e “O Pato”, de An-
tonio Galdino.

O Programa “Sementes”, traz 
“Ribeirinhos do Asfalto”, de Jo-
rane Castro, “Adão, Eva e o Fruto 
Proibido”, de R.B. Lima, “Nossos 
espíritos seguem chegando”, de 
Kuaray Poty e Bruno Huyer, “Me 
farei ouvir”, de Bianca Novais e 
Flora Egécia e “Escrevivência e 
Resistência: Maria Firmina dos 
Reis e Conceição Evaristo”, de Re-
nato Barbieri e Juliana Borges.

A sessão “Homenagem”, tem 
dois filmes de Silvio Tendler, o 
cineasta homenageado nesta edi-
ção: “Nas asas da PanAm” e “A 
Bolsa ou a Vida”. A programação 
do evento está nas redes sociais 
da Cia Desmontagem Cênica e no 
site mostracinemadireitoshuma-
nos.mdh.gov.br. Os filmes esta-
rão disponíveis online na platafor-
ma InnSaei.tv

O evento é promovido pelo 
Ministério da Cultura (MinC) e o 
Ministério dos Direitos Humanos 
e da Cidadania (MDHC), através 
da parceria com a Cia. Desmon-
tagem Cênica – Ponto de Cultura, 
com apoio da Superintendência 
de Cultura e Secretaria Municipal 
de Educação, Cultura e Esporte de 
Imbituba (SEDUCE).
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O vereador Valdir Rodrigues (PSD) 
fez promessa em campanha elei-
toral que lutaria para que as Car-

teiras Nacionais de Habilitação- CNH’s fos-
sem expedidas em Imbituba, incluindo os 
exames de visão, psicotécnico e testes de 
direção. 

Após muitos anos de empenho, luta e an-
danças, a promessa do vereador e o sonho 
de todos os imbitubenses está se tornando 
realidade com a instalação da Circunscrição 
Regional de Trânsito - CIRETRAN em Imbi-
tuba. Com o departamento instalado, as 
Carteiras Nacionais de Habilitação – CNH´s 
serão expedidas aqui, não necessitando 
que nossos munícipes se desloquem para 
Laguna, como acontece há anos. “Imbituba 
já merecia ter o departamento e fazer suas 
CNH’s há muito tempo, e os municípios vizi-
nhos Paulo Lopes, Garopaba e Imaruí tam-
bém irão se beneficiar com a Ciretran mais 
próxima de suas cidades. Será ótimo para o 
cidadão, mais agilidade, rapidez e conforto 
ao resolver tudo mais próximo de casa” diz 
o vereador Valdir.

Com a CIRETRAN será possível realizar 
todo o procedimento de expedição de 
CNH’s, expedição de documentos de veícu-

los, licenciamentos, entre outros serviços. 
O serviço público deve acompanhar o cres-
cimento das cidades e dar condições para o 
cidadão resolver suas demandas no próprio 
município onde reside.

“Estou feliz demais em poder dizer a to-
dos que conseguimos trazer a CIRETRAN e 
que dentro de poucos dias poderemos fa-
zer as carteiras de habilitação aqui e que 
continuarei lutando por uma cidade ainda 
melhor, com mais recursos para o cidadão. 
Agradeço a todos que lutaram comigo nes-
sa causa” finaliza o vereador.

O Porto de Imbituba lançou na se-
gunda-feira (21) o  Programa de 
Prevenção de Alcoolismo no Tra-

balho Portuário. A iniciativa é uma parce-
ria da comunidade portuária de Imbituba 
(Órgão Gestor de Mão de Obra - OGMO 
Imbituba, SCPAR Porto de Imbituba, sin-
dicatos dos trabalhadores e operadores 
portuários) como resultado da adesão ao 
Programa Trabalho Seguro, do Tribunal Re-
gional do Trabalho da 12ª Região. 

A cerimônia que marcou o início das 
ações foi realizada em frente à base do pro-
grama, um contêiner adaptado localizado 
ao lado do Cais 1. Contou com a presença 
de representantes do OGMO, da Autorida-
de Portuária, do Sindicato dos Operadores 
Portuários de Imbituba (SINDOP) e Traba-
lhadores Portuários Avulsos (TPAs). O ges-
tor regional do Programa Trabalho Seguro, 
juiz do trabalho, Dr. Ricardo Jahn, também 
participou do ato.

A iniciativa, que agora faz parte do dia a 
dia das ações preventivas do Porto de Im-
bituba, engloba campanhas de conscienti-
zação, por meio de materiais informativos, 
e aplicação de testes de bafômetro, por 
amostragem, antes de iniciar cada turno 

operacional. 
Conforme explica o Diretor Executivo do 

OGMO, Gilberto Barreto, o programa con-
cretiza o atendimento às reivindicações 
dos próprios trabalhadores, desejosos de 
um ambiente de trabalho mais seguro. “Ele 
começa atuando educativamente, mas já 
impedindo de trabalhar os que forem de-
tectados positivos no exame do bafôme-
tro”, ressalta Barreto.

INSTALAÇÃO DA CIRETRAN 
É REALIZADE EM IMBITUBA

Porto de Imbituba lança Programa de Prevenção 
de Alcoolismo no Trabalho Portuário

Imbituba Imbituba

Valdir Rodrigues Retorna Ao Mdb 
Com Mais De 200 Filiações

O partido do cora-
ção do vereador 
Valdir Rodrigues 

sempre foi o MDB, sua pri-
meira sigla partidária desde 
20/02/1988, o antigo PMDB 
e famoso Manda Brasa. Em-
bora tenha passagem por 
outro partido, na noite da 
última quinta-feira (04) o 
vereador retornou ao MDB 
trazendo mais de 200 novas 
filiações, pessoas que con-
fiam em seu trabalho e irão 
trabalhar juntos na campa-

nha eleitoral deste ano.
Para o vereador foi uma 

transição tranquila, afinal 
até hoje tem amigos no par-
tido que o receberam de 
braços abertos e apresen-
tando propostas concretas 
de muito trabalho, apoio e 
total confiança no projeto 
do pré-candidato nas elei-
ções municipais. Firmar este 
compromisso como o MDB 
de Imbituba e ter a confian-
ça de um grande grupo de 
amigos, empresários de to-
dos os ramos é a certeza de 
ter feito a escolha certa. 

Com a união e a parceria 
deste time, Valdir espera 
alcançar um ótimo resul-
tado eleitoral e colocar em 
prática os projetos e melho-
rias que tanto deseja para 
Imbituba. Lembrando que 
dentre suas maiores con-
quistas estão o Corpo de 
Bombeiros de Imbituba, a 
instalação da Circunscrição 
Regional de Trânsito (CIRE-
TRAN), uma promessa de 
campanha eleitoral onde 
lutaria para que as Cartei-
ras Nacionais de Habilita-
ção - CNH’s fossem expedi-

das em Imbituba e há qua-
se dois anos já é realidade. 

O sonho mais novo do 
vereador, embora esteja 
lutando desde 2021 é a ins-
talação da Clínica de Doen-
ças Renais no Hospital São 
Camilo, uma obra prestes 
a ser realidade, propor-
cionando um tratamento 
digno para os pacientes he-
modialíticos de nossa cida-
de. Um projeto que tomou 
grandes proporções à me-
dida que as etapas foram 
avançando. Esta será, sem 
dúvida, não apenas uma 
obra, mas uma enorme 
conquista para o sistema 
de saúde de Imbituba.

É assim que o vereador 
Valdir pretende pautar 
sua campanha, muitas 
propostas e soluções com 
o respaldo de seu novo 
partido, o MDB. “Eu que-
ro trabalhar muito mais, 
sempre contando com o 
apoio da minha equipe de 
trabalho para consolida-
ção de nossos projetos e 
com a confiança de nosso 
povo. Vou com fé, coragem 
e determinação para conti-
nuar minha luta”, destacou 
Valdir.

IMBITUBA
ECONOMIA

Banco Central lança moeda 
de R$5 em comemoração aos 
200 anos da Constituição

Em comemoração 
aos 200 anos da pri-
meira Constituição, 

o Banco Central lançará 
moeda de R$5, comemo-
rativa de prata. A cerimô-
nia de lançamento ocorre-
rá nesta quinta-feira (11), 
às 9h30, no Salão Nobre 
do Congresso Nacional.

Trata-se de uma home-
nagem do Banco Central 
ao Poder Legislativo, cele-
brando o bicentenário da 
primeira Constituição, que 
implementou o bicameralis-
mo no país, com a criação da 
Câmara dos Deputados e do 
Senado Federal.

A comemoração do bi-
centenário da Constitui-
ção de 1824 faz parte das 
ações que a Câmara dos 
Deputados realiza, desde 
2017, para comemorar os 
200 anos da Casa, que se-
rão completados em 2026. 

O objetivo dos eventos é 
resgatar fatos significativos 
vinculados à origem da ins-
tituição.

A Constituição de 1824, 
que foi outorgada pelo im-
perador em 25 de março 
do mesmo ano, esteve em 
vigor, sem lapso de conti-
nuidade, até 1889. Nesse 
período se inserem momen-
tos importantes em várias 
áreas, como no campo eco-
nômico, com início da indus-
trialização, e nos campos 
social e militar.

A Carta Constitucional de 
1824 foi a mais longeva da 
história nacional. O segredo 
da perenidade do texto da 
Carta Constitucional estava 
em sua plasticidade, que lhe 
garantia flexibilidade para 
se adaptar aos diversos mo-
mentos pelos quais o país 
passou ao longo dos 65 anos 
de sua vigência.
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FERNANDO ROSA, PRÉ-CANDIDATO A VEREADOR PELO PSD 
DE IMBITUBA VISITA OBRA INACABADA NA AVENIDA 

BALEIA FRANCA, NA BARRA DA IBIRAQUERA

IMBITUBA

Moradores e turistas aguardam conclusão de 
projeto crucial para acesso à Barra da Ibira-
quera

O pré-candidato a Vereador pelo PSD, Fernando 
Rosa, atendeu ao convite de moradores e esteve 
presente para uma visita à obra inacabada na Ave-
nida Baleia Franca, na Barra da Ibiraquera, em Im-
bituba. A obra, que deveria ter sido finalizada em 
setembro de 2023 conforme indicado pela placa da 
prefeitura, ainda aguarda conclusão, gerando pre-
ocupações entre os residentes e os visitantes deste 
famoso destino turístico.

Localizada estrategicamente como uma via de 
acesso crucial para a Barra da Ibiraquera, a Avenida 
Baleia Franca desempenha um papel vital no fluxo 
de turistas e moradores que frequentam a região. 
No entanto, a não conclusão da obra tem impac-
tado negativamente a acessibilidade e a segurança 
nessa rota.

Fernando Rosa, ao visitar o local, expressou sua 
preocupação com o atraso na finalização da obra 
e informou que vai buscar informações junto ao 
poder público sobre o atual estágio do projeto e 
os motivos que levaram à sua paralisação. Em uma 
breve declaração, o pré-candidato ressaltou a im-
portância de resolver essa questão não apenas para 
garantir a comodidade dos cidadãos, mas também 
para promover o desenvolvimento sustentável do 
turismo na região.

A Barra da Ibiraquera, conhecida por seu apelo 
turístico familiar, atrai visitantes de diversas cida-
des e também é um destino popular entre os mora-
dores de Imbituba. A conclusão da Avenida Baleia 
Franca não apenas facilitará o acesso à área, mas 
também contribuirá para a melhoria da infraestru-
tura local e a valorização do turismo na região.
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tomaz_empreendimentos_sc (48) 99162-4706

Conheça melhor os empreendimento 

Edifício Residencial Vicenza

Praia da Vila - Imbituba SC
Opções com 2 ou 3 quartos;
Todos com suíte;
Elevador;
Sacadas com churrasqueira;
Todas as unidades com vista para o mar;
Rebaixo de gesso no teto;
Porcelanato retificado;
Isolamento acústico entre pisos;
Área de lazer com piscina, lounge, salão de festas e
academia ao ar livre;
Opção com 2 vagas;
Água com aquecimento a gás;
Sistema de segurança e comunicação eletrônicos.
RI nº R.6 - 23.337

Residencial Parque dos Mirantes

Centro de Imbituba.
Todos apartamentos com uma suíte;
Andar térreo de garagem e 4 andares de apartamento,
com ELEVADOR;
Apenas 12 apartamentos no condomínio, sendo 3 por
andar;
9 apartamentos com vaga de garagem dupla e 3 simples;
Sacadas com churrasqueira.
Rebaixo de gesso total no teto;
Sacadas com churrasqueira;
Piso Porcelanato e laminado nos dormitórios;
Acabamento interno em massa corrida e externo com
impermeabilizante;
Sistema de segurança e comunicação eletrônico;
Isolamento acústico entre pisos;
Espera para aparelhos de ar condicionado
Registro de Incorporação R.9 - 22.053
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Médicos pedem exoneração 
em massa, diante de 
explosão de casos de dengueLula veta parcialmente projeto e 

mantém benefício da ‘saidinha’ 
para visita aos familiares

JOINVILLE
IMBITUBA

PALHOÇA
O deputado estadual Camilo 

Martins apresentou, na As-
sembleia Legislativa (Alesc), 

uma moção de aplauso para a atleta 
palhocense de surfe profissional Tainá 
Hinckel, que vai disputar as Olimpíadas 
de Paris 2024. Tainá embarca nos pró-
ximos dias em busca da medalha olím-
pica na Polinésia Francesa, onde será 
disputada a modalidade.

“Para nós, de Santa Catarina e da minha 
querida Palhoça, é motivo de orgulho. A 
Tainá vai fazer muito sucesso, tenho certe-
za, porque treinou nas ondas mais perfei-
tas do Brasil, que são as ondas da Guarda 
do Embaú. Estamos muito felizes em fazer 
esse reconhecimento pela vaga conquis-
ta da olímpica”, disse o deputado Camilo 
Martins.

Mesmo aos 20 anos, Tainá já carrega 
uma série de conquistas. Aos 13 anos, foi 
campeã sul-americana júnior. Um ano de-
pois, competiu pela primeira vez na Liga 
Mundial de Surfe, e foi aprovada na tria-
gem de Saquarema (RJ). Em 2023, Tainá 
recebeu o título de campeã nacional ao 
vencer o Dream Tour, o circuito brasileiro 
de surfe, e atualmente lidera o ranking sul-
-americano da Liga Mundial de Surfe. Tainá 

foi classificada para as Olimpíadas de Paris 
ao vencer os Jogos Mundiais de Surfe, em 
Porto Rico.

“Estou muito feliz com a homenagem, 
por ter conquistado uma vaga tão impor-
tante, não só para a minha carreira, mas 
também para representar o Brasil, Santa 
Catarina, Palhoça, e principalmente a Guar-
da do Embaú, lugar onde eu nasci, cresci e 
aprendi a surfar. As expectativas para essa 
competição são as melhores possíveis”, 
considerou Tainá Hinckel.

Treinador e também responsável por 
fabricar as pranchas que Tainá usa para 
competir, o pai da atleta, Carlos Kxot, emo-
cionado, lembrou dos momentos de supe-
ração de toda a família, especialmente por-
que Tainá passou por uma cirurgia delicada 
e exigiu muito treinamento para a recupe-
ração nos últimos anos.

“Muitas vezes, vemos um atleta lá na 
ponta, mas não sabemos tudo que ele pas-
sou pra chegar lá. Nossa história é difícil e 
de superação. A Tainá teve uma contu-
são muito séria e muita gente duvidou 
da volta dela. Foram momentos muito 
difíceis, mas conseguimos superar da 
melhor forma e agora ela representa to-
dos os brasileiros nas Olimpíadas 2024”, 
avaliou o pai da atleta.

Com o aumento alarmante de casos 
de dengue, cenas de unidades de saúde 
lotadas, longas esperas por atendimen-
to e situações de hostilidade se torna-
ram frequentes em Joinville. O cenário 
tem levado à exaustão tanto quem 
espera por atendimento quanto quem 
atende: 21 médicos já pediram exone-
ração.

O tema veio à tona após declara-
ções da secretária municipal Tânia 
Eberhardt durante reunião na Comis-
são de Saúde da Câmara de Vereado-
res nessa quarta-feira (10).

“Nós temos tidos, nesses últimos 
dias, muitos pedidos de exoneração 
de médicos, não tanto na atenção 
primária, mas, principalmente, nas 
UPAs. Os médicos têm pedido demis-
são por conta do cansaço físico e da 
agressividade [de pacientes]”, reve-
lou Tânia.

São 21 médicos, que atuavam nas 
UPAs Sul e Leste e PA Norte, que pe-
diram a exoneração alegando cansa-
ço. O número chocante é contabiliza-
do desde janeiro.

“A substituição de um funcionário 
é burocrática demais e demora mui-
to. Então o médico sai hoje e até cha-
mar, até apresentar os documentos, 
quando é concurso público tem 30 
dias. Isso é uma angústia que temos 
ao longo de muitos anos”, descreveu.

De acordo com a Secretaria da Saú-
de, a pasta está trabalhando junto à 
Secretaria de Gestão de Pessoas para 
repor esses profissionais e contratar 
outros quatro para reforçar as esca-
las.

Para suprir a demanda de atendi-
mento médico na cidade, a Prefeitura 
de Joinville realizará um concurso pú-
blico, além de já ter aberto um pro-
cesso para contratações temporárias.

Decisão de manter 
a ‘saidinha’ foi por 
motivos humanitá-

rios e constitucionais, se-
gundo o ministro da Justiça

Nesta quinta-feira, 11, o 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva sancionou o pro-
jeto de lei aprovado pelo 
Congresso que restrin-
ge a saída temporária de 
presos, conhecida como 
“saidinha”, porém, vetou 
uma parte do trecho que 
proibia a liberação dos de-
tentos para visitas a fami-
liares em datas comemo-

rativas.
“Por motivos humanitá-

rios e por motivos cons-
titucionais, o governo 
decidiu preservar apenas 
e tão somente a possibili-
dade de o preso que está 
no regime semiaberto 
visitar a família, porque 
consideramos que esse é 
um benefício que facilita, 
que permite, isso em to-
dos os países civilizados, a 
reinserção social”, disse o 
ministro da Justiça, Ricar-
do Lewandowski.

Ainda segundo o minis-

tro, o veto é “limitado” 
e afeta 118.328 presos. 
A decisão será publica-
da nesta sexta-feira (12) 
no Diário Oficial da União 
(DOU)

O projeto sobre o fim da 
saída temporária de presos 
foi aprovado no Congresso 
no fim de março, em vota-
ção simbólica.

Os deputados decidiram 
manter as alterações feitas 
no Senado, que construiu 
um texto mais flexível do 
que o aprovado anterior-
mente pela Câmara.

Atleta que vai representar o 
Brasil nas Olimpíadas recebe 

homenagem na Alesc
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SCPAR Porto de Imbituba faz reforma e 
revitalização da Capela São Pedro

FIESC reúne empresários e 
portos para reunião emergencial

IMBITUBA

ECONOMIA

A SCPAR Porto de Imbituba está reformando e revita-
lizando a Capela São Pedro, que em breve estará de 
portas abertas para receber a comunidade. No dia 22 

de junho, data em que será realizado o terceiro Arraiá do Por-
to, ocorrerá uma missa de reinauguração da Capela, às 11h. 
É importante ressaltar que todos os eventos já agendados na 

capela permanecem sem alteração.
 “Nos sentimos felizes em revitalizar e reformar o espaço 

para a população. Além da importância histórica e cultural para 
a cidade, a reabertura da capelinha pode contribuir no confor-
to espiritual da comunidade”, avalia o diretor-presidente da 
SCPAR Porto de Imbituba, Urbano Lopes de Sousa Netto”. Co-
nhecida como Capelinha da Praia e Igrejinha do Porto, a capela 

está há mais de 120 anos marcando 
presença na vida dos moradores do 
município.

 Em 2018, a estrutura foi realocada 
pela administração do Porto para um 
espaço de melhor acesso, em frente 
à Avenida Manoel Florentino Macha-
do. “Estamos trabalhando com muita 
dedicação na revitalização e reforma 
da Capela pensando em melhor rece-
ber a comunidade e os eventos que 
nela são realizados”, afirma o chefe 
de engenharia e infraestrutura da 
SCPAR Porto de Imbituba, Luiz Gusta-
vo Piucco.

Câmara de Transporte e Logística vai 
ouvir demandas das indústrias e 
avaliação dos portos catarinenses 

para subsidiar reunião em Brasília
A Federação das Indústrias de SC (FIESC) 

vai promover reunião emergencial, mar-
cada para a próxima segunda-feira, dia 
16, com representantes dos portos cata-
rinenses, de entidades do transporte e 
logística e das indústrias afetadas pela 
situação crítica dos terminais marítimos 
do estado.

O encontro vai debater as demandas 
das empresas e dos representantes do 
setor, e também orientar para adoção de 
medidas visando amenizar os efeitos das 
dificuldades enfrentadas na movimenta-
ção de cargas pelos portos catarinenses.

De acordo com o presidente da FIESC, 
Mario Cezar de Aguiar, o evento visa ou-
vir as partes negativamente impactadas 
pelo cenário preocupante no transporte 

marítimo e preparar subsídios para uma 
futura reunião com a Vice-Presidência da 
República, Agência Nacional de Transpor-
tes Aquaviários e o Ministério de Portos e 
Aeroportos, solicitada pela entidade em 
ofício enviado esta semana.

Um conjunto de fatores vem comprome-
tendo o funcionamento dos portos de San-
ta Catarina e provocando prejuízos para 
a indústria catarinense, tradicionalmente 
exportadora e também dependente da 
importação de insumos relevantes para a 
produção industrial do Estado. “Os custos 
de frete e armazenagem têm subido, one-
rando as empresas e dificultando o cum-
primento dos contratos internacionais”, 
alerta Aguiar.

A reunião emergencial está marcada 
para o dia 16 de abril, segunda-feira, às 
9h e poderá ser acompanhada presencial-
mente ou de forma online. Os interessa-
dos podem se inscrever no link.

PUBLICAÇÃO LEGAL
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Mais de 830 mil toneladas movimentadas registram 
marco histórico para o Porto de Imbituba

SC/PAR

A Autoridade Portuária Imbitubense 
concluiu o mês de março comemorando 
um novo recorde histórico, motivado por 
números extraordinários na movimen-
tação de cargas e que refletiram em um 
resultado a ser comemorado. O Porto de 
Imbituba registrou a operação de 834.151 
mil toneladas de cargas, resultando em 
um robusto crescimento de 18%, se com-
parado ao mesmo mês de 2023 (710.346 
mil ton) e de 9% em relação ao mês de 
abril do último ano (767.772 mil ton), 
quando foi registrado o recorde anterior 
em movimentação de cargas.

Em março, houve 26 atracações, resul-
tando em uma média de 32 mil toneladas 
por navio ancorado, dados que demons-
tram um vultoso volume de operações 
por embarcações.

As exportações continuam como o 
principal fluxo dos produtos que passa-
ram pelo Porto, movimentando mais de 
541,9 mil toneladas, aumento de mais 
de 11% em relação a fevereiro (488,2 mil 
toneladas). Dentre todos os embarques e 
desembarques, os maiores volumes ope-
rados foram de trigo, farelos de soja e mi-
lho, contêineres, coque de petróleo e sal.

Para o secretário de Portos, Aeroportos 
e Ferrovias (SPAF), Beto Martins, os nú-
meros seguem confirmando o crescimen-
to no desempenho do Porto. “O cenário 
positivo aliado ao bom trabalho de gestão 
do porto tem proporcionado este bons 
resultados, que só contribuem para a eco-
nomia catarinense”, afirma Martins.

“O Porto de Imbituba vem se conso-
lidando como uma alternativa logística 
competitiva e eficiente, possuímos condi-
ções naturais favoráveis e uma proximida-
de à BR-101 que nos diferencia de outros 

portos”, destaca o diretor-presidente da 
SCPAR Porto de Imbituba, Urbano Lopes 
de Sousa Netto.

Porto de Imbituba fecha melhor 
1º semestre de sua história – Porto 
de Imbituba

O diretor de Infraestrutura e Operações 
do Porto, José João Tavares, explica que 
o aumento dessa movimentação foi for-
temente influenciado pelos incrementos 
nos maiores volumes operados de trigo, 
farelos de soja e milho, contêineres, co-
que de petróleo e sal.

“Este é um resultado que marca um 
momento de evolução para o Porto de 

Imbituba. Os números expressam todo 
um trabalho coletivo que vem contribuin-
do para o desempenho do Porto de Im-
bituba e da cidade de Imbituba”, garante 
Cássia Reis, gerente do Departamento de 
Operações Portuárias da SCPAR Porto de 
Imbituba.

Em 2024, a liderança das exportações 
(60% do total), na movimentação total 
de cargas, vem acompanhada da sig-
nificativa alta de 42,4% na tonelagem 
enviada ao exterior, se comparado ao 
realizado no mesmo mês do último ano. 
No sentido inverso, as importações 
garantiram a fatia de 30,4% das ope-
rações. Já a cabotagem (navegação em 
águas brasileiras), representou aproxi-

madamente 11% da movimentação do 
Porto no mês de março, apresentando 
um acréscimo de 21,7% na tonelagem 
de cargas em relação ao mesmo mês de 
março do ano passado.

As principais cargas transportadas, 
no mês de março, foram do segmento 
de granéis sólidos (80% do total) e no 
ranking geral de movimentação, apa-
recem no topo: trigo, farelos de soja e 
milho, contêineres, coque de petróleo e 
sal. Concluem a relação ainda: cevada, 
toras de madeira e hulha betuminosa, 
dentre outros gêneros de produtos.

Segue em destaque, o prosseguimen-
to do embarque de 385 toneladas de 
componentes do projeto de geração de 
energia eólica, em desenvolvimento no 
estado do Ceará.

Porto de Imbituba celebra me-
lhor fevereiro de sua história - 
Agência de Notícias SECOM

Segundo dados do Governo Federal, 
as operações de importação e exporta-
ção em Imbituba movimentaram apro-
ximadamente 470 milhões de dólares 
entre janeiro e março de 2024.

Assim, em 2024, a Autoridade Por-
tuária prevê um aumento de mais de 
8,5 milhões de toneladas em movimen-
tação de cargas. Junto a isso e como 
parte do Planejamento Estratégico da 
SCPar Porto de Imbituba, 2024 prevê 
investimentos de aproximadamente 100 
milhões em obras e tecnologias, com 
destaque para o aumento da sinergia 
e da busca pela efetividade da relação 
porto-cidade. 
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Vereadores participam de debate sobre insta-
lação da internet 5G no sul do Estado 

Na quinta-feira (17), o vereador Michell Nunes (PSL) jun-
to com o vereador suplente, Matheus Gelinski (PSDB), par-
ticiparam da Audiência Pública realizada pela Câmara Mu-
nicipal de Criciúma para debater a instalação da internet 
5G no sul do Estado.  

O encontro, proposto pelo vereador de Criciúma Nícola 
Martins (PSDB), contou com a presença de vereadores e 
prefeitos da região, do Deputado Estadual e membro da 
Comissão de Economia, Ciência, Tecnologia, Minas e Ener-
gia da Alesc, Bruno Souza (NOVO), representantes das ope-
radoras Vivo, Tim e Claro e também da Associação Catari-
nense de Tecnologia (ACATE). 

O padrão 5G, 20 vezes mais rápido que o 4G, oferecerá 
internet de alta velocidade em todas as capitais do país até 
o dia 31 de julho de 2022. Para os demais municípios há 
um cronograma para a instalação nos próximos anos, mas 
para isso, suas legislações devem estar em conformidade 
com as normas para o recebimento da nova tecnologia. Em 
novembro de 202, a Unifique junto com a Copel, formaram 
o Consórcio 5G da região Sul do Brasil (PR, SC, RS) para a 
instalação.  

Segundo o vereador Michell, a audiência serviu para 
trazer uma visão regional da pauta e desmistificar alguns 
questionamentos quanto ao 5G. “Queremos que Imbituba 
saia na frente e atualize sua legislação, pois mesmo com 
um cronograma para a chegada do 5G, se a cidade estiver 

com a legislação pronta antes das demais, ela pode ter uma 
vantagem na hora da instalação. Estamos trabalhando e 
estudando a adequação da lei necessária para nas próxi-
mas semanas levá-la ao plenário da Câmara Municipal de 
Imbituba”, afirma o vereador. 

 Ainda de acordo com o vereador, a nova tecnologia afe-
tará diretamente no dia a dia da população, proporcionan-
do uma comunicação mais veloz, contribuindo para servi-
ços online como aulas à distância e telemedicina. Também 
facilitará a implementação de projetos inovadores nos 
municípios, tornando-os verdadeiras Smart Cities (cidades 
inteligentes). 

“O presidente da Câ-
mara, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefei-

to do município, Clésio do 
Marcão, estiveram reunidos 
com o deputado José Milton 
Scheffer, que garantiu atra-
vés de emenda os recursos 
necessários para a aquisição 
do equipamento”

 O presidente da Câ-
mara de Vereadores de 
Imbituba, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefeito 
de Imbituba, Antônio 
Clésio Costa, estiveram 
em Florianópolis na últi-
ma terça-feira (22) reu-
nidos com o deputado 
estadual do PP, José Mil-
ton Schaeffer, em Floria-
nópolis.  

O encontro aconte-
ceu no gabinete do de-
putado, na Assembleia 
Legislativa do Estado, e 

serviu para tratar de as-
suntos importantes para 
o município, entre eles, 
viabilizar recursos para a 
aquisição de uma máqui-
na retroescavadeira que 
deve equipar a patrulha 
mecanizada agrícola da 
Secretaria de Agricultura 
e Pesca da Prefeitura de 
Imbituba.  

“O equipamento será 
muito útil e deve auxiliar 
nos trabalhos de drena-
gem, na manutenção de 
estradas e dos caminhos 
de pesca, na construção 
de açudes entre outros 
importantes serviços, 
beneficiando especial-
mente os agricultores fa-
miliares e pescadores ar-
tesanais do município”, 
destacou Elísio Sgrott.

Além do presidente do 
Legislativo e do vice-pre-

feito, estiveram presen-
tes à reunião, o secretá-
rio municipal de Desen-
volvimento Sustentável, 
Agrícola e da Pesca, Die-
go Leopoldo.  

O presidente da Câma-
ra informou que a publi-
cação da portaria com a 
destinação dos recursos 
deve ser publicada em 
meados de março.  

“O deputado Zé Mil-
ton destacou que já em 
março será publicada a 
portaria com a destina-
ção dos R$ 400 mil via 
Emenda Parlamentar de 
seu gabinete para a Pre-
feitura Municipal de Im-
bituba; em ato contínuo, 
a Prefeitura publicará o 
edital da licitação para 
a aquisição da máquina, 
uma retroescavadeira 
com cabine”, finaliza Elí-

12  “Acompanhe os principais destaques do Lesgislativo de Imbituba”

Progressistas de Imbituba buscam recursos para a aquisição de 
retroescavadeira para a Secretaria de Agricultura e Pesca
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Com o objetivo  despertar 
interesse pelo cooperativis-
mo  e proporcionar o de-

senvolvimento integral dos jovens, 
a Cooperativa de Eletricidade de 
Paulo Lopes (Cerpalo) deu início ao 
programa Jovens Cooperativistas 
Catarinenses. 

A responsável pelo setor de Re-
cursos Humanos e projetos sociais 
da cooperativa, Iliane Pereira Matos 
Virgílio, afirma que este programa 
visa desenvolver habilidades de 
liderança, cooperação e transfor-
mação social, além de capacitar e 
inspirar a próxima geração. 

Segundo ela, a programação 
tratará uma série de temas impor-
tantes para o crescimento dos par-
ticipantes. Ao longo dos encontros 
serão abordados assuntos como 
por exemplo,  educação financeira, 
educação cooperativista, ansieda-

de e dependência digital, robótica 
educacional, projeto de vida, de-
senvolvimento da comunicação e 
oratória. E ainda, desenvolvimento 
interpessoal, relacionamento fami-
liar, orientação vocacional, além de 
inteligência e equilíbrio emocional. 

Para o presidente da Cerpalo, 
Moacir Nasário Alves, o Moka, 
esse programa chega para ficar 
marcado na história da coopera-
tiva. “Nós estamos buscando com 
a formação dos jovens, a chegada 
de novos líderes que tenham com-
promisso com o cooperativismo. 
Com esse projeto eles vão enten-
der melhor o papel da juventude”, 
resumiu Moka. 

O programa conta com a parce-
ria do Serviço Nacional de Apren-
dizagem do Cooperativismo no 
Estado de Santa Catarina (Sescoop-
-SC).

Programa Jovens Cooperativistas 
é iniciado na Cerpalo



Popular Catarinense - 12 de Abril/202410

CCR ViaCosteira abre novas 
vagas de emprego

Corpo de motociclista é encontrado 
sem vida em cachoeira da região

Servidores são afastados ao 
esquecer criança em ônibus

Polícia prende em SC mulher chefe de 
facção criminosa que atuava no PA

BR101

TREZE DE MAIO 
LAGUNA

SEGURANÇA

Oportunidade são para as áreas 
de arrecadação e aprendiz nas 
regiões de atuação no sul de SC

Tem interesse em trabalhar em um 
dos maiores grupos de infraestru-
tura e mobilidade do Brasil? A CCR 
ViaCosteira anuncia nesta semana a 
abertura de novas vagas de emprego 
para atuar na área de Arrecadação 
e Administrativa da Concessionária. 
São mais de 30 novas oportunidades 
para trabalhar nas quatro praças de 
pedágio ao longo da BR-101sul/SC 
sob administração da companhia e 

na sede administrativa localizada no 
município de Tubarão-SC.

Para participar do processo seleti-
vo, é preciso ter mais de 18 anos, en-
sino fundamental completo e dispo-
nibilidade para trabalhar em regime 
de escala, além de residir próximo ou 
nos municípios ( Laguna, Tubarão, 
Araranguá e São João do Sul ).

Além da remuneração mensal, a 
concessionária oferece benefícios 
como vale refeição ou alimenta-
ção, vale transporte e plano de 
saúde.

Bombeiros usaram equipamentos 
e técnicas de salvamento em altura 
para retirar a vítima

O corpo de um motociclista, de 52 
anos, foi encontrado sem vida na ma-
nhã desta quinta-feira (11) na Cacho-
eira da Bunda, em Treze de Maio.

Populares avistaram a motocicle-
ta da vítima caída antes da queda 

d’água. Depois, o corpo foi localizado 
em um local de difícil acesso.

Os bombeiros foram acionados e 
usaram equipamentos e técnicas de 
salvamento em altura para retirar a 
vítima. Depois, o corpo ficou aos cui-
dados da Policia Científica.

A Polícia Civil investiga o caso.

Estudante de Laguna 
foi resgatada do veí-
culo por moradores da 
Ponta da Barra

Um motorista e uma 
monitora foram afasta-
dos temporariamente 
dos cargos pela prefei-
tura de Laguna. 

A decisão se deu on-
tem, após uma criança 
ser esquecida dentro 
de um ônibus escolar, 
que estava trancado. 
Ela precisou ser resga-
tada por moradores.

Ambos os servidores 
são Admitidos em Cará-
ter Temporário (ACT), 
contratados através 
de processo seletivo. 
Depois de prestar es-
clarecimentos, os dois 
foram afastados de 
suas funções. “Este in-
cidente é tratado com 
a máxima seriedade 
pela nossa administra-
ção. Estamos compro-
metidos em assegurar 
a segurança e o bem-

-estar de todos os es-
tudantes que utilizam 
o transporte escolar 
municipal”, afirma a 
prefeitura de Laguna 
em nota enviada após 
o ocorrido.

O fato ocorreu na 
Ponta da Barra, próxi-
mo à travessia da balsa, 
onde o veículo fica es-
tacionado. A criança foi 
retirada do veículo por 
populares, que conse-
guiram abrir a porta 
dianteira do coletivo. 
“Era para ela ter ficado 

na escola. Chamaram 
os monitores, mas ne-
nhum sabia abrir o ôni-
bus. Teve um moço que 
abriu e os monitores a 
levaram”, relatou uma 
testemunha.

A procuradoria do 
município também foi 
notificada para acom-
panhar o caso. “A pre-
feitura de Laguna se 
solidariza com a família 
e já se colocou à dispo-
sição para auxiliar no 
que for necessário”, 
encerra a nota.

Segundo Polícia Civil do Pará, uma 
mulher, conhecida como “Bur-
guesa”, chefiava as ações da fac-

ção criminosa que controlava a venda 
de drogas em Igarapé-Açu, no Pará.

 A polícia de Santa Catarina prendeu 
nesta quarta-feira (10) uma mulher que 
atuava como chefe de uma facção cri-
minosa em Igarapé-Açu, no nordeste do 
Pará. “Burguesa”, como era conhecida, 
comandava remotamente as ações.

Após 1 ano e 6 meses de investiga-
ções, Luciene Costa Prestes foi presa 
preventivamente no bairro Itinga, 
município de Araquari (SC). O g1 ten-
ta contato com a defesa da suspeita.

Segundo a Polícia Civil do Pará, 
“Burguesa” chefiava as ações da fac-
ção criminosa que controlava a venda 
de drogas em Igarapé-Açu e recebia 
os depósitos bancários de valores ar-
recadados com a venda dos entorpe-
centes

A suspeita também adquiria armas 
de fogo utilizadas pelo grupo crimino-
so e planejava atentados contra estabe-
lecimentos comerciais que se recusa-
vam a ceder às extorsões

A polícia informou que ela também 
determinava punições corporais a pes-

soas que desobedecesse às regras que 
tentavam impor.

As investigações descobriram após 
algumas prisões em Igarapé-Açu um 
comprovante de depósito bancário no 
valor de R$ 5 mil, que tinha como desti-
no uma das contas bancárias dela.

Luciene Costa Prestes foi conduzida 
ao presídio feminino de Joinville (SC), 
onde permanece à disposição da Justi-
ça.

A prisão foi realizada pela PCPA, por 
meio do Núcleo de Apoio à Investigação 
(NAI) de Castanhal e da Superinten-
dência da 3ª RISP, com apoio da SIAC/
SEGUP do Estado do Pará, e articulação 
com a PCSC e PMSC.
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ELI 
GARCIA

FIESC afirma que em Julho vai ser liberado 
o tráfego no Anel viário em Palhoça

 
Prevista para ser entregue em 2012, a 

obra do contorno viário na Grande Flo-
rianópolis teve mais vários adiamentos. 
Esta obra está com mais de 12 anos em 
atraso. O governo federal da época não 
teve um pingo de consideração com não 
somente o catarinense, mas bem como 
todo brasileiro que utiliza desta artéria. 
O investimento na malha viária preten-
de desafogar o trânsito da BR-101 que 
se estende para a grande Florianópolis. 
Não existe mais você fugir de horários 
de pico, atualmente em qualquer horá-
rio você vai sofrer nos engarrafamentos. 
A expectativa após a conclusão da obra 
é que deixem de passar pelo local mais 
de 23 mil veículos pesados por dia, deixando mais tranquilo o trânsito local de acesso à capital. Avaliação técnica 
aponta que, se mantido o atual ritmo das obras, será possível manter o prazo estimado pelo estudo anterior da 
entidade. Segundo a FIESC, no mês Julho poderá já ter a liberação de tráfego enquanto os trabalhos continuam 
para a conclusão da obra. Para o presidente da FIESC, Mario Cezar de Aguiar, o levantamento da entidade traz 
boas perspectivas para a conclusão desta obra estratégica para SC e o país. “Importante agora é cuidar das áreas 
lindeiras e faixas de domínio para que o contorno não se transforme em uma via urbana, comprometendo a 
segurança e a fluidez do corredor logístico litorâneo”. O engenheiro responsável pela análise também destacou 
a urgência em estabelecer um Plano Diretor para o entorno da obra, de maneira a regulamentar o desenvolvi-
mento das áreas lindeiras à faixa de domínio. A discussão deve passar pelos Poderes Executivos e Legislativos 
dos municípios de Palhoça, São José, Biguaçu e Governador Celso Ramos.

Aos 95 anos, Dona Maricotinha fica toda faceira com elogios
 
Dona Maricotinha, como é conhecida a moradora Ma-

ria das Dores Pereira Bastos, completa 96 anos em maio 
e é uma das moradoras mais antigas de Camboriú. Seu 
carisma e dedicação às obras sociais da Igreja Presbite-
riana a tornaram uma figura muito querida na cidade. Ela 
viu como poucos Camboriú se transformaram no decorrer 
destas quase 10 décadas de trajetória, período no qual se 
dedicou à família e à religião. Mas sempre vaidosa: Ma-
ricotinha fica toda faceira quando dizem que ela ainda é 
uma mulher bonita e cheirosa. Por mais de 40 anos ela 
respondeu pela presidência da Sociedade Auxiliadora Fe-
minina da Igreja de Rio Pequeno. Sua casa também funcio-
nou como uma extensão das instalações da igreja, onde se 
reunia periodicamente.

Operação tartaruga: Presidente Lula ordena regulamentação em 
fiscalização de frigoríficos 

 
Os auditores fiscais federais agropecuários do Ministério 

da Agricultura, que fazem a fiscalização de todos os frigo-
ríficos do país, deflagraram a operação tartaruga. Por or-
dem do presidente Lula da Silva, o ministro Carlos Fávaro 
determinou a criação de um Grupo de Trabalho para a re-
gulamentação do autocontrole nos estabelecimentos. Com 
essa ferramenta, os auditores perdem muito poder dentro 
da pasta, já que cada frigorífico passa a fazer sua própria 
fiscalização e sem a participação dos servidores. O secretá-
rio de Defesa Agropecuária, Carlos Goulart, é o presidente 
do GT que tem no máximo 60 dias para encerrar o serviço. 
A categoria ameaça entrar em greve. 

GATA DA SEMANA

Ela é a garota do Posto Avião em Vila Nova Imbi-
tuba. Leticiana Eloáh a gata da semana. 
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CHAPECÓ

A 2ª Turma do Tribunal Su-
perior do Trabalho con-
denou a Chapecoense a 

pagar indenização de R$ 600 mil e 
pensão mensal à família do chefe 
de segurança que foi um dos mor-
tos no acidente aéreo ocorrido em 
novembro de 2016, na Colômbia.

Na decisão do TST, houve enten-
dimento de que o clube é respon-
sável pela reparação dos danos 
materiais e morais decorrentes do 

acidente, uma vez que ele ocorreu 
no deslocamento do empregado a 
trabalho.

Desassistidos financeiramente 
e emocionalmente por conta da 
morte, a viúva e os cinco filhos 
entraram na Justiça em busca de 
indenização.

A família apresentou recurso 
de revista ao TST. A relatora na 
2ª Turma, ministra Maria Helena 
Mallmann, destacou que, sendo 

um clube de futebol brasileiro e 
tendo em vista que o empregado 
exercia a função de chefe de segu-
rança da equipe, as viagens eram 
inerentes à rotina de trabalho do 
profissional falecido.

O valor da indenização por da-
nos morais, foi fixada a quantia de 

R$ 600 mil, dividida entre os mem-
bros da família igualmente.

Quanto à indenização por da-
nos materiais, consistente no 
pagamento de pensão mensal, 
ficou estabelecido que o salário 
de pensão corresponderá à média 
salarial dos últimos 12 meses do 

empregado falecido, acrescido de 
1/12 do 13º salário e 1/12 do ter-
ço de férias.

A pensão será paga à família 
desde o dia da morte do emprega-
do até fevereiro de 2049 (expecta-
tiva de vida do falecido). A decisão 
foi unânime.

Durante a 10ª Sessão Ordinária re-
alizada na segunda-feira, dia 08 
de abril, o Plenário da Câmara de 

Vereadores de Imbituba acompanhou um 
momento especial de reconhecimento. 
Foi entregue uma Moção de Congratula-
ção à família Benvenutti, mais conhecida 
nas redes sociais como “Precisamos Ver 
O Mundo”, por sua extraordinária jorna-
da que levou o nome de Imbituba até os 
Estados Unidos, sendo reconhecida por 
mais de 16 países.

A Moção nº 20/2023, proposta pelo ve-
reador Deivid Rafael Aquino, destacou a 
coragem e a determinação de Gino Ben-
venutti, sua esposa Thamara e sua filha 
Helena, de apenas 9 anos. Em 16 de fe-
vereiro de 2023, partiram de Imbituba, 
Santa Catarina, com um objetivo ousado: 
criar memórias afetivas e alcançar a icôni-
ca Times Square, em Nova York, a bordo 
da “Catarina”, uma Paraty ano 90.

Durante três meses, a família percorreu 
16 países, explorando diversas culturas 
e conhecendo povos exóticos. Enquanto 

desbravavam o mundo, Helena não dei-
xou os estudos de lado, aprendendo a 
bordo da “Catarina” ou nos hoteis onde a 
família fazia paradas para descanso.

A jornada da família Benvenutti cativou 
não apenas brasileiros, mas também pes-
soas de diferentes partes do mundo, que 
os acompanhavam através da internet e 
da TV. Com 188 mil seguidores, eles com-
partilharam cada momento da viagem, 
desde os desafios até os momentos mais 
inspiradores, nunca esquecendo de des-
tacar Imbituba como seu ponto de parti-
da e orgulho.

Inspirados pela jornada de Jessekoz e 
Shurastey, dois catarinenses de Balneário 
Camboriú que realizaram uma aventura 
semelhante, Gino e sua família emocio-
nam-se ao lembrar de seus amigos e pla-
nejam seguir os passos deles pela Rota 
66. É com grande satisfação que a home-
nagem foi entregue, em reconhecimento 
à bravura e à determinação da família 
Benvenutti, que não apenas explorou o 
mundo, mas também promoveu com or-
gulho o nome de Imbituba em cada quilô-
metro percorrido.

Família “Precisamos Ver O Mundo” recebe homenagem 
na Câmara de Vereadores de Imbituba

“Acompanhe os principais destaques do Legislativo”

Chapecoense é condenada a pagar indenização de 
R$ 600 mil  à família de vítima do acidente aéreo
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Caminhão colide em 
poste da Celesc 

IMBITUBA

 

Nesta quarta-feira (10), 
o projeto Academia de 
Inovação, realizado pela 

Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Turístico e Portuário 
de Imbituba (SEDETUR) premiou 
equipes e sorteou uma bolsa de 
estudos universitária de 100% aos 
participantes da Escola de Educa-

ção Básica Engenheiro Álvaro Ca-
tão.

Os alunos do Terceirão apre-
sentaram soluções para proble-
mas reais de Imbituba, como 
parte da metodologia do Ser-
viço Brasileiro de Apoio ao Mi-
cro e Pequeno Empreendedor 
(Sebrae). A E.E.B. Álvaro Catão 

é a terceira da rede estadual a 
receber o projeto, antes dela as 
escolas Visconde do Rio Branco 
e Annes Gualberto desenvolve-
ram a atividade. 

“Começamos sorteando ce-
lulares, prêmios em dinheiro 
e vales-compra. Agora, na ter-
ceira escola, conseguimos uma 

bolsa de estudos na Uniasselvi 
de 100% para sortearmos entre 
os alunos e isso foi muito gratifi-
cante para toda a nossa equipe 
da Sedetur”, comenta o secretá-
rio da SEDETUR Alex Bondan.

A Banca Avaliadora do projeto 
Academia de Inovação foi com-
posta por representantes da Câ-
mara de Dirigentes Lojistas, da 
Uniasselvi e da Credifoz. “Pre-
miamos a equipe campeã com 
mil reais da Credifoz, a vice com 
500 reais da Acim e a terceira 
colocada com 300 reais da CDL”, 
registra Bondan. Além da bolsa 
de estudos universitária, foram 
sorteados um vale café de 100 
reais no Divino Café, uma men-
salidade na Academia Fortes e 
um chuveiro elétrico da Irama.

Confira a lista das equipes 
campeãs.

1 Lugar: Conexão Jovem
– Brenna Rosa
– Ellen Cristina
– Letícia da Silva
– Gabriel Custodia
– Gabriela da Silva
– Kayubi Saturnino
– Yasmin Souza

2 Lugar: Skyrush
– Kauã Latronico
– Kauli Martins
– Luis Henrique
– Luis Fernando
– Luciana da Rosa João
– Gustavo Idalino

3 Lugar: City Clean
– Eduardo de Oliveira
– Evelyn Euriques
– Filipe Freitas
– Matheus Otávio
– Giovana André
– Lucas Tomé
– Paola Cardozo

Um perigoso aciden-
te de trânsito foi 
registrado no bairro 

Ferraz, em Garopaba, du-
rante a tarde desta quarta-
-feira (10).

O motorista de 40 anos 
perdeu o controle de seu 
veículo, um caminhão 
Volkswagen, e colidiu con-
tra um poste de energia elé-
trica da Celesc.

O Corpo de Bombeiros, 
Polícia Militar e agentes de 
trânsito de Garopaba foram 
acionados e chegaram ao 
local por volta das 15h para 
atender a ocorrência que 
provocou a interrupção de 
energia na região.

O caminhoneiro nada so-

freu, apenas o grande susto. 
Fios da rede elétrica caíram 
sobre o veículo.

As causas do acidente não 
foram divulgadas.

Academia de Inovação apresenta vencedores do bairro Vila Nova Alvorada

GAROPABA
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